La Fondation Ford a fourni l'investissement initial de 14.5 millions de dollars (É.-U.) pour la construction des bâtiments de l'Institut et pour son équipement scientifique. Elle a aussi consenti, en copération avec la Fondation Rockefeller, à défrayer les dépenses d'administration par des subvenventions annuelles ne dépassant pas \$75,000 (É.-U.). Le Gouvernement du Nigéria a dépensé, pour sa part, 1.7 million de dollars (É.-U.) pour mettre à la disposition de l'Institut un terrain de 2,300 acres à côté de l'Université d'Ibadan.

La subvention canadienne permet au Canada de participer, avec les Fondations Ford et Rockefeller, à la direction de l'Institut. Le fait que le Canada possède une expérience considérable en matière d'entreposage et de manutention des produits de la terre ainsi que de leur protection contre les maladies et les insectes, est un appoint important pour pour l'IITA, car, dans certains pays tropicaux, les pertes dues à des méthodes défectueuses de conservation ou aux maladies végétales et aux insectes représentent jusqu'à 60 pour cent des récoltes des nouvelles plantes à rendement élevé.

QUARTIER GÉNÉRAL DES FORCES ARMÉES DANS LE GRAND NORD

Le ministre de la Défense, M. Léo Cadieux, annoncait récemment que les Forces amées canadiennes établiraient cette année à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest, un quartier général permanent dont le rôle serait de coordonner les activités militaires sans cesse croissantes qui s'exercent dans les régions septentrionales du Canada.

Ce quartier général qui sera mis sur pied à Ottawa au cours du printemps et de l'été se déplacera sur Yellowknife à l'automne.

Le ministère de la Défense nationale effectue ses travaux dans le Nord en collaboration avec M. Jean Chrétien, ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien. On a choisi Yellowknife comme siège du quartier général de concert avec le ministère des Affaires indiennes et le gouvernement des Territoires du Nord-Ouest

researched nothistinger, frage and he

L'établissement du quartier général n'est qu'une des nombreuses mesures prises en vue de consolider la présence militaire canadienne au nord du 60e parallèle. Il est aussi question de créer un petit détachement à Frobisher pour l'entretien des avions, d'accroître la couverture de la surveillance aérienne et de mettre en oeuvre à longueur d'année des exercices opérationnels terrestres et de tactique aérienne.

Le quartier général de la région du Nord sera sous le commandement du colonel Ramsey Withers, d'Ottawa, qui sera promu général de brigade dès qu'il assumera son poste, plus tard au printemps. Il aura la responsabilité de coordonner les activités militaires dans le Nord et assurera la liaison avec le gouvernement des Territoires.

Le mois demier, les Forces canadiennes ont commencé dans l'Arctique une série d'exercices terrestres qui se continueront toute l'année durant. Ces exercices ont pour but d'habituer les troupes aux opérations d'été et d'hiver dans les régions septentrionales.

On compte actuellement environ 400 militaires canadiens en service dans le Grand Nord, la plupart affectés aux stations de recherches en communications à Alert et Inuvik. D'autres sont en poste dans les stations de la ligne avancée de pré-alerte (DEW Line).

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS AU QUÉBEC		
	1970	
Libéraux	70	50
Union nationale		56
Créditistes	12	n ou say
Parti québécois	90 500 7	at hoster
Indépendants		2
Total	108	108